

Depósito bancario: 1 año o a 3 años

Escrito por anonimo - 11/09/2009 08:14

Qué es mejor un plazo fijo a un año al 3,5% en oficina física u otro a 3 años al 3%. Cuál es más conveniente para los tiempos que corren? La inversión sería unos 40.000€.

Gracias.

Re: Depósito bancario: 1 año o a 3 años

Escrito por tucapital.es - 11/09/2009 08:14

Yo creo que 3 años es demasiado tiempo y no se sabe muy bien qué va a pasar con los tipos, seguramente habrá subido.

Además durante este tiempo puede que vayas a necesitar el dinero.

En definitiva en 3 años puede ocurrir muchas cosas.

Lo que puedes hacer es poner la mitad a 3 años y la otra mitad a 1 año, así no te confundirá

Salu2.

Re: Depósito bancario: 1 año o a 3 años

Escrito por anonimo - 11/09/2009 08:15

Seguirá imprimiendo billetes baratos el BCE y por lo tanto seguirá bajando los tipos?

Re: Depósito bancario: 1 año o a 3 años

Escrito por tucapital.es - 11/09/2009 08:16

Yo creo que una vez que vuelva a recuperarse un poco la economía, la hiperinflación es un monstruo que nos acecha y preocupa bastante y por lo tanto subirá los tipos y cortará el grifo del dinero barato...

Por lo tanto, ahora conviene asegurarse una buena rentabilidad durante un tiempo (1 año aproximadamente) y posiblemente después tendremos mejores depósitos, o al menos así lo espero.

Salu2

=====